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A 200 lire le curve 
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per i giovani e gli studenti 

Ancora 

I venti caldi e la pioggia l'hanno sciolta 

A Innsbruck manca di nuovo la néve 
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I N N S B R U C K . 14. 
Gli organizzatori dei giochi ol impici in

vernal i sono di nuovo nei guai: prima 
l'alta temperatura (otto gradi sopra zero ) , 
poi la pioggia, caduta abbondantemente 
oggi pomeriggio, ha sciolto parte del sot
tile strato di neve , caduta nei giorni scor
si. In particolare, comunque , la s i tuazione 
è più grave per le piste da bob, che sono 
state le più danneggiate , in quanto più 
esposte al vento caldo proveniente dal
l'Italia. 

Gli organizzatori dei Giochi non hanno 
nascosto questa sera 11 loro pess imismo. 
DÌ umore nero, non hanno esitato a de
finire la situazione « scoraggiante ». Co
munque , hanno ribadito che faranno tutto 
quanto sarà possibile perchè i Giochi si 
svo lgano regolarmente. 

Da sottol ineare intanto, che anche in 
Italia il t empo provoca analoghi incon
venient i : così per esempio è stato annul 
lato il « P a l i o del le D o l o m i t i » , gara di 
s la lom femmini le che doveva aver luogo 
il 18 e 19 gennaio. Così è stata r inviata 
a domani la gara di bob che doveva aver 
luogo oggi a Cortina. -

Qualche t imore si nutre anche per il 
regolare svo lg imento del la « Tre 3 » In 
programma a Madonna di Campigl io ed 
anticipata a sabato per sfruttare la pre
senza della n e v e sul le piste. A Madonna 
di Campigl io sono intanto arrivati gli 
sciatori francesi che saranno tra i favo
riti del le gare ins ieme agli austriaci. Ecco 
nella foto a fianco il fuoriclasse francese 
PEHILLAT, che sarà il rivale n u m e r o 1 
dell'austriaco Z immerman ai Giochi 

prezzi a Firenze 
Confermato per domenica il 
rientro di Benaglia a interno 

Dalla nostra redazione 
FIRENZE, 14 

Sono trascorse appena 48 
'ore da quando il Commissa-
>rio straordinario della Fio
rentina Enrico Longinotti 
accennò alla possibilità di 
fare ass istere agli incontri 
un maggior numero di gio-

[vani s tabi lendo dei prezzi 
\ < popolari >: e già l'idea ha 
i preso corpo. Domenica tutt i 
H g iovani al disotto dei 18 an-
jni potranno accedere al set 
[ tore de l l e c u r v e con sole 200 
l ire: e con loro anche le don
ne. Così è s tato deciso da 
Longinott i e dai suoi colla
boratori: una decis ione che 
è il frutto dei successi otte
nuti dal la campagna < ridu
zione-prezzi > iniziata un me
se fa in occasione de l la par
t i ta Fiorentina-Torino. 

In quel l ' incontro il succes
s o fu eccezionale: la Fioren
t ina, r ispetto al campionato 
precedente , incassò 6 mil ioni 

| e 648.965 l ire in più mentre 
il n u m e r o degl i sportivi pa-

[Pattinaggio 

Conferma 
della 

Dijkstra 

- f r a * 

ganti aumentò di ben 12.740 
unità. Dopo quattro partite 
(Torino. Catania, Milan, Ba
ri) la Fiorentina sempre ri
spetto alle partite del lo scor
so anno ha incassato in più 
33 milioni e 125.815 lire men
tre gli spettatori paganti so
no aumentati di ben 41.856. 
' U n successo, quel lo otte

nuto dalla Fiorentina, che 
ormai non ammet te più con
troprove, sul la giustezza del
l'iniziativa per la quale il 
nostro giornale si è sempre 
battuto. Una iniziat iva che 
sta trovando il consenso an
che del le società più retrive. 
v is to che la maggioranza dei 
sodalizi calcistici italiani 
s tanno seguendo l 'esempio 
della società viola . 

E' ev idente però che la ri
duzione dei prezzi potrà da
re altri buoni frutti so lo se 
di pari passo migl iorerà il 
l ive l lo del gioco e se la spet
tacolo sarà sempre assicura
to. Ne l caso contrario non 
c'è riduzione di prezzi c h e 
tenga: gli sport ivi , n o n an
dranno negl i stadi n e m m e n o 
se t e r r a n n o pagati . , 

Longinott i , "nelTannuncia-
re la decis ione ha dichiarato: 
« Nonostante la riduzione dei 
prezzi ci eravamo accorti che 
i giovani presenti allo stadio 
erano ancora pochi. Per que
sto, per facilitare l'ingresso 
dei giovani, abbiamo deciso 
di istituire questi nuovi 
prezzi che ritengo possano 
accontentare tutti. In questo 
momento l'unica preoccupa
zione nostra è quella di ri
cevere in tempo i biglietti 
poiché i nuoui prezzi entre
ranno in vigore a partire da 
domenica in oqcasione della 
incontro che la Fiorentina 
sosterrà con il Mantova >. 

A proposito di questa par
tita c'è da agg iungere che 
oggi gli atleti del la Fioren
tina hanno ripreso la prepa
razione. Le condizioni di tut
ti, sono ot t ime, tanto è vero 
che il buon Chiappel la ha 
so lo l ' imbarazzo de l la sce l ta 
(ragion per cui non ha volu
to pronunciarsi su l la forma
z ione ) . Però, v i s to c h e il 
Mantova dovrebbe presen 
tarsi a F irenze con Jonsson 
interno di punta c*è da giu
rare c h e Chiappel la lascerà 
a r iposo Lojacono per fare 
posto al p iù scat tante e pra 
t ico Benagl ia . E c iò è tanto 
più probabi le dopo la insuf 
fidente prestazione fornita 
domenica del l 'attacco v io la 
Comunque una dec is ione de
finitiva verrà presa ne l corso 
del la set t imana dopo la par
tita di a l l enamento fissata 
per il pomeriggio di g iovedì . 

Altre not iz ie del c lan v io
la riguardano la formazione 
del nuovo Consigl io diretti
vo . A b b i a m o appreso c h e an
che ieri il Commissar io stra
ordinario ha avuto un incon
tro c o n alcuni sportivi , nel 
corso del quale si è discusso 
sul futuro de1 sodal izio viola . 

A quanto ci risulta l e per
sone disposte a fare parte di 
un n u o v o Consigl io sono mol
te; resta però da vedere s e 
gli interessati potranno ac
cordarsi sul programma pre
ferito d a Longinotti c h e a 
quanto ci risulta dovrebbe 
essere r ie letto presidente. 

Loris Ciullin 

Non corrono 

i ciclisti 

ÌREXOBLE, 1« — La cam-
»nessa europea «ice o te di 
Ulnari lo artistico su ghise 

l'olandese SJonkJe Dijkstra. 
{trova In testa alla classifica 

le prime dne prove di 
irclzl obbligatori ai campio-
Il europei di pattinaggio su 
laccio del 1961. L'olandeslna 

totalizzato nelle due prove 
1,8 ponti. Seconda nella clas-
pea provvisoria è l'austriaca 
[Ine Heltxer con 339.2 punti. 
L'Italiana Sandra Bragnera è 

[quindicesimo posto eoa StC Ŝ 
• t i . ^ • • i ». % . 
M i a foto: la Dijkstra. 

Altafini squalificato? 

Quasi s icuramente Altaf ini verrà squal i f icato a segui to del calchine dato a Bozzao 
( che già gli è costato l 'espuls ione nel l ' incontro con la S p a i ) . Il g iudice sport ivo 
Barbe ha preso ieri in e s a m e i rapporti degl i arbitri re lat iv i a l le partite di dome
nica ed oggi si conosceranno i verdett i . Per il Milan sarà un bel guaio perchè pare 
che anche Sani sia indisponibi le per i l « d e r b y » di domenica: « c iò proprio mentre 
pare c h e l'Inter abbia r i trovato in u n co lpo so lo la sua forma migl iore con il ritorno 
i n squadra di Mariol ino Corso. S e a c i ò s i agg iunge c h e per il gran derby di dome
nica appare ormai scontato i l r ientro di P i c c h i si capisce c o m e la s i tuazione del Milan 
vada facendosi piuttosto critica. N e l l a foto: A L T A F I N I . 

Il 25 gennaio a Napoli 

Del Papa contro Halafihi 
Rinaldi «torna» a fine mese 

ionisti 
MILANO. 14. 

La riunione ciclistica di que
sta sera al Palazzo dello Sport, 
imperniata sul campione del 
mondo della velocità - Sante 
Gaiardoni e degli altri princi 
pali « plstards - , è stata limitata 
a una manifestazione dilettan
tistica. 

I professionisti r.on hanno in
fatti potuto parteciparvi non 
essendo provvisti della tessera 
UVI perjil 1964; soltanto Gaiar
doni n« ie in possesso. 

n Palazzetto dello Sport di 
Napoli riaprirà i battenti, dopo 
le gare dei Giochi, il 25 gen
naio per ospitare una riunione 
di pugilato. Il match-clou sarà 
sostenuto dal campione italia
no dei medio-massimi, Piero 
Del Papa, che affronterà, sulla 
rotta delle dieci riprese, il pe
ricoloso Halafihi. Gli organiz
zatori non hanno ancora va
rato gli altri match: eertamen
te verrà disputato un torneo 
tra pesi welter», al quale par
teciperà Niero. 

"* * • 
Rinaldi, prima di difendere 

il titolo europeo dall'assalto di 
Scholz, in Germania, sosterrà 
due incontri di preparazione 
La rentree del campione, che 
non sale sul ring dall'incontro 
con Schoeppner, è prevista per 
la fine del mese e non avrà 
luogo a Roma, n secondo in
contro dell'andate avrà invece 
luogo al Palazzo dello Sport 
della capitale, verso la metà di 
febbraio. Nel programma con 
ogni probabilità figurerà anche 
Benvenuti, che avendo dispu
tato numerosi incontri dopo il 
31 agosto 1963. ha osservato un 
perìodo di riposo. Avversario 
del triestino dovrebbe ancora 
essere un americano. 

• • • 
Il procuratore di Sandro Lo-

popolo, Steve Klaus, ha rice
vuto un'offerta di 3.000 dollari 
(ma egli afferma trattarsi di 
3500) dall'organizzatore vene
zuelano Oscar Parrà per un 
combattimento fra il suo pa
trocinato ed il venezuelano 
Hernandez. che figura al se
condo posto nelle graduatorie 
mondiali dei leggeri II match 
dovrebbe svolgersi a Caracas 
Il mese prossimo e Parrà, qua
lora Lo popolo fosse indisponi
bile. gradirebbe che fosse va
gliata da Klaus la candidatura 
di Biondi. Klaus, dal canto 
suo, ha risposto in senso affer

mativo per Lopopolo. ma ha 
chiesto una borsa ben più con
sistente. 

• • • 
Il pugile portoricano Carlos 

Ortiz, campione del mondo dei 
pesi leggeri, si è accordato per 
difendere il titolo contro l'ame
ricano Kenny Lane per il 4 
aprile a San Juan. Lo ha an
nunciato il presidente ameri
cano della WBA. Emile Bru-
neau. Ortiz ha ricevuto una 
garanzia di 62.500 dollari (ol
tre 38 milioni di lire italiane) 

„ , • - . - . » T *f\r\f% «tnti nffar. 
ti 12 300 dollari (circa 7 mi
lioni e mezzo in lire italiane). 

• • • 
La nazionale italiana di pu

gilato composta dagli atleti 
Massa. Zurlo. Girgenti. Sabri. 
Arcari. Quirci. Bruschini, Val
le. Rosati e Cane, ha lasciato 
Roma, diretta a Glasgow. La 
nazionale italiana incontrerà la 

squadra scozzese il giorno 16 
L'allenatore federale. Rea. 

prima della partenza, ha di
chiarato che. considerata la non 
perfetta preparazione e la pre
senza in squadra di alcune ri
serve e di un esordiente (11 
medio massimo Rosati), consi
dererebbe positivo anche un pa
reggio. 

• * • 
Con un verdetto che ha sol 

levato le proteste dei numero
si spettatori presenti al Pa
lazzo degli Sporte di Parigi. 
il aveller pesante francese Le
veque. ha battuto ai punti in 
10 riprese l'italiano residente 
in Francia. Fabio Bettini. Nel 
corso del combattimento Leve
que ha forse preso più sovente 
l'iniziativa mostrandosi però 
molto impreciso e poco poten 
te. Molto più abile e veloce, 
l'italiano e. parso migliore nel
l'insieme. 

Correranno in Argentina 

Ingaggiati da Fangio 
dieci piloti italiani 

MILANO. 14 
L'ex campione del mondo Juan 

Manuel Fangio ha concluso l'In
gaggio di 10 corridori italiani di 
formula Junior per le gare che 
si disputeranno nel prossimo me
te di febbraio a Buenos Ayres, 
Mar del fiata. Cordoba. Mendo-
ia e Bahia Bianca a celebrazio
ne del sessantesimo anniversario 
dell'Automobil Club argentino I 
corridori ingaggiati da Fangio 

"sono; « Gekjr > Russo, Corrado 

Manfredini. Carlo FacettL non 
eh* RigamonU, Deserti. Chetai. 
Casoni, Mapelll. Moiso e Zana-
rotti I mezzi che saranno mes
si a loro disposizione partiran
no per l'Argentina il 22 gennaio. 
via mare, da Genova, sullo stes
so bastimento col quale farà ri
torno In patria Fangio. che nel 
prossimi giorni spera di poter 
convincere ad effettuare la tra
sferta anche Giancarlo BaghetU. 

_J 
t 

Stasera i «bilanci» passeranno per acclamazione 

Roma: nuovo compromesso 

tra il CD. 

e Marini 
Come p r e a n n u n c i o , stasera 

(con inizio alle 19) si svolgerà 
la riunione del C. D. delia Ro
ma convocato appositamente 
per studiare il bilancio (inte
ressante il periodo primo giu
gno 1962-30 giugno 1963) e la 
situazione contabile dal pri
mo luglio al 30 dicembre 1963 
(non ancora trasformata in 
bilancio). Una riunione che 
fino a pochi giorni addietro 
pareva dovesse riuscire molto 
- calda •» e forse decisiva per 
il futuro della società: sf par
lava infatti di rimpasti, di uo
mini nuovi, di probabili di
missioni del vecchio C. D. o 
addirittura di una estromis
sione di Marini Dettina. 

E non erano solo parole in 
verità, perchè c'erano belli 
che pronti parecchi piani di 
attacco. Così Marini pareva 
intenzionato a chiedere un no
tevole contributo finanziario al 
C. D. (sull'ordine dei 4-500 mi
lioni) onde indurre ì consi
glieri a dare le dimissioni: 
così a loro volta i consiglieri 
minacciavano di non appro
vare i bilanci se Marini avesse 
rivelato l'esistenza di un pas
sivo di gestione superiore a 
quanto dichiarato subito dopo 
la campagna acquisti (una ci
fra di 186 milioni, alla quale 
nessuno aveva creduto); così 
infine erano stati in molti a 
sostenere l'iniziativa dell'ex 
revisore dei conti Mauro Lais 
diretta a convocare un'assem
blea straordinaria 

Le premesse dunque - erano 
incandescenti: ma con il tra
scorrere dei giorni molta ac
qua è passata sotto i ponti a 
gelare gli entusiasmi. Ha co
minciato Marini rinunciando 
al suo progetto e dichiarando 
che si limiterà a presentare 
tutta la situazione finanziaria 
reale della Roma (che pare 
presenti uno sbilancio di ge
stione di circa 800 milioni) 
onde sollecitare ima proficua 
discussione con i consiglieri : 
ed hanno continuato i consi
glieri annunciando di voler de
sistere dai loro propositi e rin
novando ciecamente le loro 
promesse di fedeltà a Marini. 
Rimane il solo Lais sulle bar
ricate, ma da solo, senza ap
poggi e senza seguito, che pub 
fare ? 

Molto poco evidentemente. 
specie se la riunione di sta
sera si chiuderà come tutto fa 
prevedere a - tarallucci e vi
n o - , cioè con la piena appro
vazione dei bilanci da parte 
dei consiglieri, sempre dopo 
che Marini avrà rinnovato la 
sua promessa di garantire 
tutto in proprio (una pro
messa che verrà sicuramente 
messa a verbale). 

Ciò dovrebbe garantire i 
consiglieri da qualsiasi sor
presa futura: ma sia chiaro 
che l'approvazione dei bilanci 
da parte del C D . costituisce 
a sua volta una sinecura (al
meno dal punto di vista mo
rale) per Marini Dettina. In
fatti dopo questo gesto i con
siglieri che già hanno scarsis
sima voce in capitolo non po
tranno più muovere critica 
all'operato di Marini. 

E sia chiaro che di fronte 
ai soci ed ai tifo*! i con?» 
glieri risponderanno ins.eme 
a Mar.ni degli erron compiuti 
dal pres.dente. Insomma lun
gi dal costituire l'occasione per 
una chiarificazione e per una 
serena discussione sulla situa
zione della Roma e sui mezzi 
per sanarla, la riunione di sta
sera rischia di finire con un 
nuovo compromesso. 

Le conseguenze saranno che 
Marini continuerà a pagare e 
a sbagliare da solo o con l'aiu
to dei suoi consiglieri privati. 
ma senza il contributo che po
trebbe dargli J C D . E i con
siglieri da parte loro continue
ranno a fare la - fronda -. 
sempre in modo meno visi
bile. Non sarebbe stato meglio. 
allora che si fosse giunti ad 
una chiarificazione definitiva? 

• • • 
Per quanto riguarda la squa

dra glallorossa queste le ul
time notizie. 

n dr. Crisci. che ha torto-
posto ieri mattina il giocatore 
alla consueta visita, ha con
fermato che Schutz dovrà 
stare a riposo tutta la corrente 
settimana durante la quale gli 
verranno praticate le cure ne
cessarie. Oggi inizierà i fan
ghi: venerdì prossimo poti!» 
già essere a disposizione del
l'allenatore. mentre potrà ri
prendere In pieno gli allena
menti da lunedi prossimo. 

Il prof. Zappala ha comuni
cato che da oggi Manfredini 
sarà posto a disposizione del
l'allenatore — sarà lo stesso 
prof. Zappala ad accompagna
re Manfredini al campo delle 
Tre Fontane per dare diretta
mente all'allenatore i consigli 
medici opportuni per la gra
duale ripresa dell'attività del 
giocatore. 

Il programma settimanale 
degli allenamenti della Roma 
è il seguente: mercoledì, gio
vedì e venerdì - campo Tre 
Fontane - ore 10: sabato - ore 
10.32 partenza della squadra 
per Bologna dove arriverà al
le ore 14.43; dopo la gara Bo
logna - Roma la squadra par
tirà alle ore 19.43 giungendo 
a Roma alle ore 24. Non è pre
vista per questa settimana ga
ra di allenamento. 

Secondo Rimedio 

Più facile 
il Tour-baby 

Come 1 professionisti anche 
i dilettanti del ciclismo sono già 
entrati nella fase della prepa
razione specifica per affrontare 
determinati traguardi della sta
gione. Ovviamente questo vale 
anche per 1 probabili « azzur
ri ». Così il commissario tecnico 
della nazionale Elio Rimedio ha 
già iniziato il giro di ricogni
zione delle forze a sua disposi
zione per affrontare l'anno più 
impegnativo (l'anno delle olim
piadi), tenendo domenica un ra
duno dei corridori emiliani più 
promettenti. 

Al suo rientro a Roma Elio 
Rimedio ha rilasciata una di-

Niente Silvestri alla Lazio 

Miceli: 
fiducia 

a Lorenzo 

Il presidente della Lazio, Miceli, ha riconfermato la sua 
fidaci* all'allenatore Jttan Lorenzo. Subito dopo la sconfitta con 
il Bolocaa, era Infatti circolata la voce che II dirigente bianco-
azzurro era deciso a sostituire 11 tralner arrestino. Aaal. si era 
fatto anche II nome del onoro allenatsre: «.nel Silvestro, che 
attnahaente sta guidando eoa ottimi risaltati 11 Cagliari nel darò 
campionato di serie B. -

Pronta è stata, però, la sollevazione della tifoseria laziale 
contro llnglasta decisione. E Miceli, Ieri sera, ha dovuto fare 
nna precisazione nella quale esclude che lai abbia mal fatto 
«sondaggi che prescindano dalla presenza Indispensabile del 
l'allenatore Lorenzo». 

Intanto 1 blancarsnrrl hanno ripreso la preparazione In vista 
dell'impegnativo confronto con la Juventus. Quasi sicuramente 
domenica sarà assente CarosL. che osserverà alcanl giorni di 
riposo a causa di un fastidioso distnrno alllnrnlne. Ieri non si 
è allenato Galli, al qnale sono stati Ingessati il polso e la mano 
sinistra. Carletto riprenderà comunque gli alicnamenti fin i 
oggi • m S M presenza contro la Java è data per scontata. 

Nella foto: LOBENZO. 

chiarazione sulle caratteristiche 
che avrà l'attività da svolgere 
e particolarmente sulle caratte
ristiche del Tour de l'Avenir 
(del quale giorni a dietro sono 
state rese note le tappe). 

Dopo aver confermato che a 
suo giudizio il Tour de l'Ave
nir '64 si svolgerà su un per
corso sostanzialmente più faci
le che nelle passate edizioni e 
che a questa edizioni della cor
sa. notevolmente avvicinata alla 
••corsa della pace» per caratte
ristiche e criterio, i ciclisti del
l'eri avranno maggiori possibi
lità di affermarsi di quante non 
ne abbiano avute l'anno scorso, 
Rimedio ha proseguito: 

» E inoltre do sottolineare 
che il fatto che il Tour sia stato 
alleggerito non favorisce, ni va 
a danno della preparazione 
olimpica. La preparazione per i 
giochi di Tokio è infatti relati
va alle necessità particolari dei 
singoli corridori. Alcuni hanno 
bisogno di lavorare di più e al
tri di meno. Portare la squadra 
per Tokio in forma al Tour 
sarebbe un errore, in quanto 
tale forma dovrebbe rimanere 
inalterata per ben tre mesi e 
questo è impossibile. Occorre 
inoltre tenere presente che non 
esiste una preparazione comu
ne per tutti e che ogni corrido
re deve adattare la propria at
tività, per essere efficiente al 
momento giusto, secondo le pro
prie qualità possibilità stret
tamente personali e costituzio
nali. Alcuni corridori, per es
sere in piena efficienza in occa
sione dei giochi di Tokio, avran
no necessità di partecipare al 
Tour. Per altri non è cosi, in 
quanto tale partecipazione po
trebbe risultare 'controprodu
cente per le ragioni sopra espo
ste ». 

Naturalmente non possiamo 
che essere d'accordo con Rime
dio. sia per quanto riguarda i l 
criterio con il quale intende 
preparare i nostri ragazzi per 
le olimpiadi, sia per la sua fi
ducia nelle possibilità di alle
stire una squadra per le diverse 
competizioni internazionali alle 
quali sportivamente dovremmo 
partecipare. 

Crediamo comunque di dove
re aggiungere che il d i scono 
di Rimedio per il Tour de l'Ave
nir è un discorso che deva e s 
sere fatto anche per la Varsa
via-Berlino-Praga; questa corsa 
che ormai ha diritto di essere 
considerata come la più bella 
corsa a tappe del mondo per i 
dilettanti (tanto è vero che ad 
essa anche il Tour de l'Avenir 
5i adegua) non può essere igno
rata dagli italiani. 

In effetti considerandoci an
cora una «nazionale qualifica
ta • gli organizzatori della «eor
sa della pace » hanno sollecitata 
ed esortata la nostra federe-io
ne a partecipare alla loro eor
sa. Ma ancora non hanno avuta 
una risposta. 

Tutto ciò contrasta con la so 
lennità con la quale il Presi
dente delTOCI (e deirtJVl > 
Adriano Rodonl partecipando 
alla cerimonia della partenza 
l'anno scorso osannò la «eorsa 
della pace»; ma ancor peggio 
contrasta con il buon senso 
sportivo che vorrebbe si evitas
se il degradamelo della nostra 
tradizione nello sport della bi
cicletta. 

Tutte le nazioni che parteci
peranno alla Varsavia, Berlino, 
Praga parteciperanno anche al
le Olimpiadi, al Tour de l'Ave
nir e ai campionati del mondo. 
E* quindi una corsa che può 
fornirci preziose esperienze. 

Per quali ragioni dunque 
l'Italia non vi può partecipare? 
Forse per motivi tecnici? No di 
certo. 

n giudizio che Elio Rimedio 
ha dato sulle possibilità del no
stro vivaio, è che abbiamo for
ze sufficienti per competere di
gnitosamente in tutte le gare 
più importanti; quindi è legitti
mo il sospetto che l'assenza de
gli italiani sia determinata da 
altri motivi Come è legittima 
la speranza che la commissione 
tecnico sportiva dell'UVI prov
veda in tempo a mutare indi
rizzo. 

Eugenio Bomboni 
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